

Wir trauern um unseren ehemaligen Vorstandsvorsitzenden

Dr. Gerold Linzbach

der im Alter von 67 Jahren verstorben ist.

In den Jahren seines Wirkens als Vorstandsvorsitzender hat er mit seiner Kompetenz und großem persönlichen Einsatz die strategische Weiterentwicklung unseres Unternehmens entscheidend geprägt.

Wir erinnern uns seiner als starke Führungspersönlichkeit und werden Herrn Dr. Gerold Linzbach stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie und seinen Angehörigen.

HEIDELBERGER DRUCKMASCHINEN AKTIENGESELLSCHAFT